



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	01.LOC.5P.BL
Prix	Prix NC

Beaulieu-sur-Mer Appartement à louer (06310)

Nous vous proposons à la location saisonnière un superbe appartement de 120 m² avec terrasse de 25 m² et balcon, dans une résidence "Belle Epoque" avec gardien, offrant une vue mer panoramique, sur la baie, le port et le Cap-Ferrat. A proximité de toutes commodités. Composé comme suit : un spacieux séjour avec cuisine américaine entièrement équipée donnant accès à la terrasse, quatre chambres dont 2 avec accès balcon, une salle de bains avec baignoire, douche et wc, deux salles de douche donc une avec wc, et un wc indépendant. Équipements : électroménagers (Four, réfrigérateur, plaque de cuisson, ...

We propose you the seasonal rent of this beautiful apartment of 120 m² with a terrace of 25 m² situated in a "Belle Epoque" residence with keeper. This property benefits of a panoramic sea view on the bay, the port and the Cap-Ferrat. It is close to all amenities and utilities. It is composed as following: a spacious living-room with an american kitchen totally furnished and equipped and connected to the terrace, 4 bedrooms whom 2 with balcony access, a bathroom with tub, shower and wc, two bathroom with shower and wc and an independent wc. Equipments: electrical appliances (oven, fridge, ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

